

Dîner-Débat de l'ADEC-NS

Opportunités économiques de l'Ouzbékistan

L'ADEC-NS, l'Association de développement économique et culturel Nord-Sud, en partenariat avec la Chambre de commerce et d'industrie de Toulouse, organise ce jeudi 28 janvier, à Toulouse un dîner-débat avec Son Excellence Monsieur Bakhromjon Alov, ambassadeur d'Ouzbékistan en France. A l'invitation de Gilbert Salinas, le président de l'ADEC-NS, le diplomate viendra, au cours d'un dîner/débat présenter les opportunités économiques de son pays pour les entreprises de notre région.

«Avec une croissance annuelle de plus de 7 % depuis 2004, la situation économique de l'Ouzbékistan se renforce. Et si les pratiques commerciales sont moins développées que chez son grand voisin le Kazakhstan, de réelles opportunités économiques existent. C'est pourquoi, nous envisageons d'ailleurs de conduire une mission économique à Tachkent en mars ou avril prochain», nous rappelait voilà peu Gilbert Salinas. En fait, l'Ouzbékistan dispose d'atouts indéniables comme la culture du coton et l'exploitation d'hydrocarbures et pour développer son économie et ses exportations, le pays s'est engagé sur la voie de la privatisation de l'économie. Cette soirée ouverte à l'ensemble des chefs d'entreprises de notre région,



Gilbert Salinas

sera l'occasion d'aborder l'ensemble des opportunités économiques qu'offre ce pays qui depuis de nombreuses années a su asseoir une dynamique raisonnable qui pourrait en faire demain l'un des plus porteurs de valeurs ajoutées.

David Bellinger
www.adecons.fr